

Rekordflug mit dem Gleitschirm

Bischofsheim (MP) Ein neuer Rekord gelang dem baden-württembergischen Gleitschirm-Piloten Ulrich Dajek aus Laichlingen. Wie der Verein der Rhöner Drachen- und Gleitschirmflieger am Montag mitteilte, dürfte er von der Rhön aus mit 184 Kilometer eine der weitesten jemals in Deutschland geflogenen Strecken mit dem Gleitschirm zurückgelegt haben.

Den Angaben zufolge war Dajek vom Vereinsgelände am Kreuzberg im Landkreis Rhön-Grabfeld gestartet und dann an der A 71 nahe dem baden-württembergischen Aalen sicher gelandet. Mit diesem Flug habe er nun den alten Rhön-Rekord von Andreas Schubert (125 Kilometer) deutlich überbieten können, hieß es weiter.

Neben dem Rekord gibt es für den Luftsportler noch einen weiteren Grund zur Freude: Mit seinem Flug hat er den mit 1000 Euro dotierten Streckenflugwettbewerb der Rhöner Drachen- und Gleitschirmflugschulen Wasserkuppe gewonnen. Die Prämie soll er im Rahmen der Zehn-Jahres-Feier des Rhöner Drachen- und Gleitschirmflieger-Vereins Poppenhausen überreicht bekommen.